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令和元年度 第 11 回 秋葉区自治協議会 会議概要（速報） 

日 時 令和２年２月 28日（金） 午後１時から午後３時 10 分まで

会 場 小須戸まちづくりセンター ３階 多目的ホール 

出席者 【委員（名簿順）】 

小林委員、蓮沼委員、阿部副会長、田中委員、佐々木(富)委員、湯田委員、 

松田委員、斎藤委員、保科委員、佐藤委員、本多委員、前田委員、原委員、 

伊藤(治)委員、荒井委員、長谷川委員、羽生委員、宮腰委員、金子会長、花水委員、

伊藤(直)委員、島倉委員、本田委員、大貫委員  

計 24 名（欠席 古田委員、伊藤(美)委員、川名委員、佐々木(美)委員、渡邉委員、

須田委員） 

【秋葉区役所】 

区長、副区長、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、 

秋葉下水道分室長、小須戸出張所長、秋葉消防署長、秋葉区教育支援センター所長、 

新津地区公民館長、新津図書館長 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 ７名

報 道 ２名 

内 容 

１ 開会 

（１）会長あいさつ 

（２）小須戸地区の取組み紹介 

    小須戸コミュニティ協議会選出の佐藤委員から、コミュニティ協議会設立の経緯及 

び各部会（防災、防犯、福祉、環境・教育、健康・スポーツ）の紹介がありました。 

（３）新型コロナウイルス感染症について 

    夏目区長から、２月 26 日付け安倍首相の発言を受け、秋葉区内のイベント中止状況

等について説明がありました。 

    また、秋葉区教育支援センター所長からは、文部科学省の通知に基づき、市立小学

校、中学校、高等学校、特別支援学校及び幼稚園を３月２日から臨時休校にすると説

明がありました。 

資料番号なし  イベントの開催に関する国民の皆様へのメッセージ 

        （厚生労働省 HPより） 

資料番号なし  新型コロナウイルス感染症に関連し、休止する施設、中止・延期を

予定しているイベント等（秋葉区） 

資料番号なし  新型コロナウイルスを防ぐには 
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２ 議事 

（１）新津地区市民会館の廃止に係る意見の提出について 

    金子会長から、前回本会議で意見聴取が行われた新津地区市民会館の廃止について、

委員からの発言内容をまとめ、意見書を提出したと報告がありました。 

資料１  新津地区市民会館の廃止に係る意見の提出について 

（２）令和２年度当初予算事業について 

    来年度当初予算事業のうち、秋葉区配当予算について地域総務課長から、本庁課配

当予算について建設課長、秋葉区下水道分室長及び秋葉区教育支援センター所長から

説明がありました。 

資料２－１  令和２年度当初予算事業説明書 秋葉区配当予算 

資料２－２  令和２年度当初予算事業説明書 本庁課配当予算 

（３）秋葉区生活交通改善プランの改定について 

    地域総務課長から、秋葉区地域公共交通検討会議及び第２部会において、改定プラ

ン案が容認されたと説明がありました。 

現行プランの計画期間が令和２年３月末で終了することに伴い、第２部会と現行プ

ランの評価や秋葉区の現状と課題の洗い出しなどの改定作業を進めてきたものです。 

資料３  秋葉区生活交通改善プラン（案） 

（４）旧満日小学校の民間活用について 

 地域総務課長から、旧満日小学校の公募売却を開始したが、購入希望者がなかった

ため、貸付けによる活用を図ることとし、募集を開始したと説明がありました。 

 貸付先の選定は、プロポーザル方式にて決定します。 

資料４  旧満日小学校公募型プロポーザル方式による民間活用（貸付）について 

（５）老人デイサービスセンター小須戸の売却について 

    健康福祉課長から、10 月本会議で説明があった老人デイサービスセンター小須戸の

売却について、売却先が決まったと報告がありました。 

    利用者及び地域への説明は済んでおり、また、ケアマネージャーへも４月以降のス

ムーズなサービス移行を依頼しています。 

資料５  新潟市老人デイサービスセンター小須戸の売却について 

（６）国道 403 号小須戸田上バイパスの開通について 

    建設課長から、県と市が連携して整備を進めてきた国道 403 号小須戸田上バイパス

が３月 22日（日）午後３時から共用開始すると報告がありました。 

    また、同日に田上町交流会館において記念式典が開催されます。 

資料６  ３/22(日)国道 403 号小須戸田上バイパスの開通記念式典を開催します 
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（７）大型獣捕獲の担い手確保の推進について 

    地域総務課長から、県内でイノシシやツキノワグマなどの大型獣による被害が増加

しているなか、ライフル銃等の使用者の高齢化により、担い手不足が課題となってい

ることから、大型獣捕獲の担い手確保・育成を図るため、県猟友会が主体となり、新

津クレー射撃場の隣接地にライフル射撃場の整備計画があることについて説明があり

ました。 

資料７  大型獣捕獲の担い手確保の推進について（ライフル射撃場の整備） 

（８）秋葉区自治協議会委員研修会の開催について 

    金子会長から、２月 14 日（金）に開催された委員研修会では、来年度の提案事業で

取組む「秋葉区区民幸福度調査」についてワークショップを行い、調査の目的などの

情報共有を図ったと報告がありました。 

資料８  秋葉区自治協議会委員研修会 開催報告 

（９）その他 

ア 各部会活動報告 

（ア）第１部会から、「課題解決きらめきサポートプロジェクト」採択事業の進捗状況に

ついて報告がありました。 

   「秋葉山分岐点案内図設置」は、これから案内図を設置します。 

   「土づくりワークショップの定期開催による生ゴミ減量＆食育アクション」は、

新型コロナウイルスの感染防止のため、３月に予定していたワークショップを中止

します。 

   「在郷町小須戸～地域の宝探しと秋葉ひなめぐり」は、小須戸地区及び新津地区

それぞれ 1,000 人を超える来訪者がありました。 

（イ）第２部会から、地域と福祉施設をつなぐ防災サポートでは、秋葉区社協が取り組 

んでいる福祉施設のネットワーク構築の状況に応じて、自治協としてどんなことが 

できるのか検討をしていくと報告がありました。 

（ウ）第３部会から、２月 22 日（土）に実施した第１回目後期あきは子ども大学「小須

戸まちめぐり」では、子どもたちは地域の方による町屋づくりの説明を熱心に聞い

ていたと報告がありました。 

また、残念ではあるが、新型コロナウイルスの感染防止のため、第２回目以降は

中止すると報告がありました。 

（エ）広報部会から、秋葉区自治協議会かわら版 24 号を３月 15 日に発行すると報告が

ありました。 

   また、FM にいつ「あきはくはつものがたり」には、１年間の締めくくりとして金

子会長と阿部副会長が出演します。 

イ 地域活動推進フォーラムの開催について 

   地域総務課長から、３月 22 日（日）開催予定だった地域活動推進フォーラムが、
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各地で新型コロナウイルス感染症が発症している状況を受け、開催延期になったと

報告がありました。 

資料番号なし  地域活動推進フォーラム チラシ 

ウ アキハスム SNS フォトコンテスト入賞作品について 

     地域総務課長から、500 点を超える応募作品の中から入賞作品を決定したと報告

がありました。 

入賞作品は、3月 15 日発行の秋葉区役所だよりの表紙に掲載されるほか、ＪＲ新 

津駅東西自由通路に大型バナーとして掲示される予定です。 

資料番号なし  アキハスム SNS フォトコンテスト入賞作品について 

  エ 令和２年度会議日程について 

     地域総務課長から、令和２年度秋葉区自治協議会の日程について、今年度と同じ 

く毎月最終金曜日に開催すると案内がありました。 

資料番号なし  令和２年度 秋葉区自治協議会本会議 開催日程 

３ 閉会 

  阿部副会長あいさつ 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


